

Schulleben: Schulfahrten national

Stadtenwicklungsprozesse in Münster



Im Zuge des Unterrichtsvorhabens „Stadtenwicklungsprozesse“ unternahm der Leistungskurs Erdkunde der Stufe Q2 eine Exkursion nach Münster. Nach der Zugfahrt wurden für jeden Fahrräder ausgeliehen, um die Stadt mit dem für sie typischen Verkehrsmittel zu erkunden. Zu Citymerkmalen der Altstadt, dem Prozess der Gentrifizierung am Beispiel des Kreuzviertels, der Großwohnsiedlung Münster-Kinderhaus und dem Waterfront Development am Hafen wurden Stationen in der Stadt mit Referaten von Schülerinnen und Schülern untermauert. Diese Exkursion bot somit neben der Abiturwiederholung für die Schüler auch die Möglichkeit, eine und womöglich sogar ihre zukünftige Studentenstadt kennenzulernen.

Sebastian Terhorst

